



Estable

» La calificadora de riesgo Standard & Poor's dio una puntuación estable a la empresa de transporte en el norte del país, que dirige José Manuel Contreras.

Se le otorgó la calificación de riesgo crediticio en es cala global de "B", lo que determinó el criterio de calificación fue su fuerte posición y expansión de mercado en el sureste de Estados Unidos, la baja edad de su flota y la mayor diversificación gradual de sus ingresos.

Sin embargo, el riesgo financiero de Grupo Senda es agresivo, lo que se ve reflejado en sus altos niveles de deuda de largo plazo; esto podría llevar a la empresa a tener un margen de maniobra limitado respecto de sus restricciones financieras.